

# SANTA MARGARITA MARÍA ALACOQUE

## DEDICADA AL SAGRADO CORAZÓN

SANTA DEL MES

MARGARITA ALACOQUE nació en Janots, Francia, en 1647. Jesús llamó a Margarita hacia él a una temprana edad. Cuando era niña, ella prefería el silencio, la penitencia y orar a Jesús frente al Santísimo Sacramento en vez de jugar. Cuando cumplió nueve años, cayó gravemente enferma y quedó en cama por cuatro años. Le hizo una promesa a María de que si se curaba se convertiría en religiosa. Nuestra Señora la curó milagrosamente y Margarita adoptó el nombre de María en su confirmación, en memoria de su promesa.

Su padre murió cuando ella aún era niña, y la propiedad de la familia cayó en manos de sus familiares. Trataban a Margarita María y a su madre como sirvientas en su propia casa. Margarita María lloraba en la esquina del jardín porque no la dejaban ir a misa cuando quería. Su corazón también estaba triste por su madre, que sufrió tanto con ese trato. Cuando Margarita María rezaba frente al Santísimo Sacramento, Jesús se le aparecía y la consolaba. Pensó que Jesús se le aparecía a todos. ¡Ella no sabía que era especial!

Cuando cumplió 17 años, se le devolvió la propiedad de la familia a su hermano

mayor. Su hermano quería que ella se casara y Margarita María no sabía si debía cumplir su promesa de convertirse en religiosa, ya que era muy joven cuando la hizo. Una tarde, fue a un baile de máscaras.

Cuando estaba a punto de irse, Jesús sufriente se le apareció, con la espalda azotada como si estuviera en su pasión. Él le reprochó que no le cumpliera su promesa.

Margarita María entonces supo que realmente estaba destinada a ser monja. Ingresó a la Orden de las religiosas de la Visitación a la edad de 24 años. Tres años después, Jesús se le apareció y comenzó una serie de revelaciones que continuarían durante trece meses. Él le mostró su Sagrado Corazón ardiente de amor por el mundo y Jesús le dijo que la mayoría de la gente lo ignoraba. Eran fríos y desagradecidos. Él había entregado su corazón a la humanidad, ¡y la mayoría lo rechazaba! Así que le pidió a Margarita María que compensara esta indiferencia a través de su amor por él. Le pidió que difundiera la devoción a su Sagrado Corazón a través de la



## SANTA MARGARITA MARÍA ALACOQUE

celebración de la Fiesta del Sagrado Corazón, la recepción de la Santa Comunión el primer viernes de cada mes y la adoración por una hora frente al Santísimo Sacramento, los jueves. La hora santa consolaría a su Sagrado Corazón, que había sido abandonado en el Jardín de Getsemaní.

Al principio, las otras monjas en el monasterio no creían que Jesús se le apareciera a Margarita María. Pensaron que era su imaginación.

Pero luego se eligió a una Madre Superiora que sí creía en las visiones de Margarita María, y todo el monasterio empezó a celebrar la Fiesta del Sagrado Corazón. Margarita María Alacoque murió en 1690 y su fiesta se celebra el 16 de octubre. En 1856, se estableció la Fiesta del Sagrado Corazón para toda la Iglesia. Hoy en día, muchos católicos practican la devoción del primer viernes y la Hora Santa.



**SANTA MARGARITA MARÍA ALACOQUE**